
Resumen Actas de reuniones de Comisión Fomento julio – noviembre 2016 
 
24 de junio (sesión extraordinaria) 

 Se evalúa como positiva y de gran concurrencia  el festejo del “Día de los Abuelos y Abuelas”.   
 Se analiza y estudia colectivamente la propuesta  del Programa de educación Audiovisual y su viabilidad. Resolvemos 

seguir trabajando en el proyecto 

 Se propone pensar en lugares donde solicitar premios para la  rifa escolar y a su vez buscar contacto con organizaciones 
o empresas de la zona. 

 Queda pendiente redactar el proyecto de talentos familiares. 
 
13  de julio (sesión ordinaria) 

 Retomamos con el calendario de meriendas caseras para los lunes en los grupos de 1º a 4º, ya que 5º y 6º están 
haciendo días de venta de merienda casera para los paseos.  

 Retomamos calendario de jornadas del PROYECTO “TU ESCUELA + LINDA” día viernes 22 de julio 6º y sábado 30 de 
julio toda la escuela. 

 Se avanza con la propuesta  del Programa de educación Audiovisual y su viabilidad. Resolvemos seguir trabajando en el 
proyecto y presentarlo al cuerpo docente en la sala docente del día 22 de julio 

 averiguar con otras comisiones fomento como recaudan dinero y buscar generar vínculo con las comisiones del zonal 

 12 de Agosto día del niño, se intentará organizar actividad de juegos convocando familias 

 se resuelve participar de la sala docente del día 22 de julio 
 
4 de agosto (sesión ordinaria) 

 tema sanitario resuelto en el baño exterior 

 12 de Agosto día del niño: se convoca a reunión de planificación para el día 6 de agosto al mediodía. Se invitará a los 
Scouts a sumarse. Se confirma la contratación del mago y la actividad de estaciones con merienda compartida 

 día sábado 6 de agosto a partir de 9.30 estará la escuela abierta para la jornada. Se realiza la convocatoria vía cartelera, 
correo electrónico, wsp, sitio web y comunicados de las maestras 

 
31 de agosto (sesión extraordinaria) 

 Se aprueba salida didáctica de 4° año día 14 de setiembre al Colegio Fco. Espínola en el departamento de 
Canelones a realizar un encuentro- intercambio en marco del proyecto del taller de danza que se desarrolla en 
la escuela. 

 Se aprueba Campamento educativo de 5° año el 26 y 27 de octubre de  al establecimiento Laderas del Cerro 
en Piriápolis – Maldonado 

 Se aprueba Campamento de fin de curso de 6° 23, 24 y 25 de noviembre al establecimiento en Arequita - 
Lavalleja 

 Se comunica el proyecto aprobado por ANEP para la construcción de la rampa de accesibilidad y baño 
accesible. Se resuelve comunicar a la comunidad educativa la noticia y mas adelante compartir el plano del 
proyecto cuando se comiencen las obras. 

 El equipo de comunicaciones presenta el boletín elaborado sobre las actividades del primer semestre del año. 
Se ajustan detalles del contenido y se resuelve imprimir y entregar en el cuaderno de comunicados. 

 Se presenta el balance de caja del primer semestre, se aprueban los resultados y se resuelve comunicarlo a la 
comunidad escolar a través del boletín. 

 Se resuelve comenzar una nueva convocatoria para actividad escolar – 15 de octubre y hacer un llamado a 
padres para el 7 de setiembre 

 Se aprueba el diseño de la hoja membretada 
 
 
7 de setiembre (sesión ordinaria) 

 Comenzar a trabajar en la organización de una Kermesse- Se conforman grupos de trabajo: finanzas y premios, Cantina 
y compras, Juegos y talleres con escolares, comunicaciones y logística.  

              Se hace llamado abierto a las familias para la participación y colaboración 
 
5 de octubre de 2016 (sesión ordinaria) 

 Cada área informó los avances realizados. Se comparten inquietudes, se resuelven las cantidades a comprar para 
cantina.  

              Se resuelve que si se pronostica lluvia se cambia para el sábado 22 de octubre 



 Se aprueban los cambios para el campamento de 6º año que será en el camping El Navío en La Paloma y no en el 
camping Arequita en los día 21, 22 y 23 de noviembre de 2016 

 La dirección informa las fechas previstas para los cierres de actividades y fiesta protocolar. Se plantea la posibilidad de 
colaborar en la logística y con un stand de Comisión Fomento a fin de recibir aportes de las familias para mejorar la 
gestión 

 
 
3 de noviembre (sesión extraordinaria) 

 Se evalúa como muy positiva la kermesse 

 Se  está realizando el Balance económico.  Se informará a las familias en el balance final 

 Conversamos sobre las dificultad en la recaudación con sobres y quedamos en ver si hay forma de 
reformularlo para el año próximo 

 Se aprueba la contratación del profesor de canto y su inicio en la primera semana de noviembre 

 Se plantea una última jornada de arreglo y pinturas para reparar detalles de Infraestructura: 
          - limpiar los aire acondicionado  - Pensar para el año que viene una persona que venga periódicamente a hacer    
            mantenimiento 
          - comprar y colocar  las malla de sombra 
          - arreglo de instalación eléctrica en salón de 5° 
 


